

Paris Hilton se declara culpable

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Lunes 20 de Septiembre de 2010 12:10

+Sentenciada a un año de libertad condicional no supervisada y cumplir un programa de desintoxicación



LOS ANGELES, 20 septiembre.- Esta mañana Paris Hilton se declaró culpable de dos cargos menores procedentes a su aprehensión por posesión ilícita de drogas el mes pasado en un hotel casino de Las Vegas.

El fiscal Clark David Roger mencionó el acuerdo que hizo la detenida con la fiscalía sobre declararse culpable de posesión ilícita y obstruir el trabajo de un agente, derivado a su arresto el 27 de agosto.

Paris Hilton se declara culpable

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Lunes 20 de Septiembre de 2010 12:10

La famosa heredera será condenada a un año de libertad condicional no supervisada y deberá cumplir un programa de desintoxicación. En un principio encaraba un delito de tenencia ilegal de cocaína.

Paris Hilton de 29 años, fue detenida en el hotel Wynn tras caerse de su bolso de mano una bolsita con 0,8 gramos de cocaína cuando intentó sacar un lápiz labial.